

Tous les soirs dans RTL Bonsoir. Retrouvez Marc-Antoine Le Bré dans Le Bré.

King News.

Tu n'as pas rêvé, c'est bien moi. Je ne crois que du boss.

Vous réviserez l'allemand avec Jürgen, un camping-cariste allemand avec Bob Short-Clockhead-Chaussette.

Non pas lui, je n'étudie en lui, c'est Alex Vizoré qu'en vacances.

On invite tendance à confondre le style de l'allemand et du belge.

Alors, petite astuce pour les différenciers.

L'allemand a des étoiles sur son maillot.

Le Bré.

King News.

Avec Marc-Antoine Le Bré, c'est juste après le journal de 18h sur RTL.

RTL, 6 grosses têtes, 5 fake news.

Anne est à Laval.

Mayane, bonjour Anne.

Bonjour Laurent, bonjour à toute l'équipe.

Bonjour Laurent, bonjour Anne.

Même si évidemment les grosses têtes vont tenter de vous piéger en vous donnant des fake news, une seule info sera la bonne, vous connaissez le principe Anne.

Oui, tout à fait.

Qu'est-ce que vous faites dans la vie ?

Eh bien je fais de la gestion immobilière.

De la gestion immobilière.

Et je vais peut-être vous faire voyager jusqu'à l'île de la lagune.

Je pense que c'était jusqu'à l'île.

Non.

N'inquiète.

Laval-île.

C'est le relais château magnifique dans les Pyrénées orientales.

On est tout près du... comment ça s'appelle ?

De rien.

Non.

De Saint Cyprien évidemment.

C'est bordé par la mer entourée de la montagne,

bercée par le doux soleil du Roussillon.

L'île Fleury, c'est son surnom, vous attend pour un voyage

en train de sérénité et de douceur de vivre.

Le site internet, c'est facile.

Hotel-il-lagune.com.

Anne, vous êtes prête ?

Je suis prête.

Mais grosse tête.

Attention, commence tout de suite pour M. Guillaume.

Té니스, quatre Français éliminés hier

dès le premier tour du Rolex Paris Master.  
L'année prochaine, ils participeront au tournoi Montrertiel Master.  
Roselyne Bachelot.  
Loi Immigration.  
Après avoir entendu que les immigrés seront régularisés  
dans les métiers en tension,  
Rocco Cifredi demande la nationalité française.  
Philippe Gueluc.  
Au Café Bar, Tabac, PMU du Balto,  
le ballon d'or a été remis à Marcel,  
qui à 20h en était à son cinquième ballon de rouge,  
avant qu'il aille poursuivre la compétition au Café d'espoir.  
Chez les femmes, c'est toujours Elisabeth Lévy  
pour la dixième année consécutive.  
Une chanson inédite des Beatles va sortir jeudi  
grâce à l'intelligence artificielle.  
Et grâce à la bêtise réelle,  
un single des trois cafés gourmands  
va sortir vendredi.  
Hier soir au théâtre du Châtelet.  
Je sens que ça va m'énerver.  
En plus du ballon d'or, on a remis la manette d'or  
et qu'on pense en le plus beau but sur jeux vidéo.  
Et Valérie Travailler pour terminer.  
Le label fait maison dans les restaurants à souplis.  
Les restaurateurs pourront ajouter derrière la mention  
« fait maison ». En tout cas, c'est ce qu'on m'a dit quand je l'ai acheté.  
Alors Anne, qui a dit la vérité ?  
Je procède par élimination.  
Vous réunissez principe.  
Je pense que Roselyne Bachelot.  
Je n'ai pas dans l'ordre, mais il n'a pas donné la bonne réponse.  
C'est vrai qu'il y a des métiers en tension,  
mais pas forcément celui de Rocco Cifredi.  
Monsieur Gueluc, non plus.  
Je confirme.  
Pour le ballon d'or.  
Pas pour Marcel, mais pour Elisabeth Levy, ici.  
Titoff, non plus.  
Alors Titoff renoublie les trois cafés gourmands.  
Mais en revanche, c'était vrai pour les Beatles.  
Il y a effectivement une chanson inédite des Beatles  
qui va sortir jeudi grâce à l'intelligence artificielle.  
Est-ce que j'aurais pu à nouveau entendre la version de Guillaume ?

Monsieur Guillaume.

Vous la voulez dans un phrasé particulier, Anne ?

Avec l'accent belge, quelque chose qui vous ferait plaisir ?

Si vous voulez.

Tennis, quatre Français éliminés hier

dès le premier tournoi Rolex Paris Master.

L'année prochaine, ils participeront au tournoi Montrert et El-Master.

Oui, alors non.

Effectivement.

Est-ce bien la peine de la répéter, voyez-vous ?

Non plus.

Madame Trierweiler, non plus.

Donc, il vous reste ?

Monsieur Obalc.

Obalc.

C'est impossible, ça.

Comme Obalcon, comme Obalcon.

Sans le on.

Je pense que c'était Monsieur Obalc.

Et ben voilà, oui, c'est tort, Obalc.

Et d'ailleurs, j'ai été le premier surpris, effectivement.

Je ne savais pas qu'on remettait aussi la Manette d'Or.

Manette d'Or, qui a été remise à un garçon.

Attendez, comment il s'appelle exactement ?

On n'a pas son vrai nom, Jess, 78.

Et il a fait le plus beau but sur jeu, vidéo, sur PlayStation.

Ah, oui.

Et ben, je ne suis pas capable

à comprendre comment on peut faire le plus beau but sur PlayStation.

Ben, enfin, pourquoi pas ?

C'est la même chose que...

Ah bon ?

Oui.

C'est pas compliqué.

Mais non, pas trop.

Je me suis dit, c'est un peu...

Regardez-moi, par exemple, E égale MC Carré.

Ça ne me parle pas.

Je ne comprends pas ce qu'on veut dire.

Pourtant, il paraît que ça a été important.

Vous êtes comme ça, effectivement.

Non, mais c'est la même chose.

En tout cas, moi, je vois que Monsieur Obalc voit quelque chose de sexuel dans cette histoire,

alors que franchement...

Oui, c'est une sorte de masturbation footballistique.

Avec la Manette.

Vous faites une tête avec votre pouce.

Ok, Roselyne, ok.

Vous faites une tête avec votre pouce.

Avec votre pouce, tout ça, mon.

Ok.

Ça, non.

Ah, ça, c'est le mot de la fin.

Ok.

Non, mais c'est des jeux vidéo.

C'est vrai que j'avoue que je ne connais pas bien

le monde du jeu vidéo,

qui pourtant est un monde qui marche très, très bien.

Ah, ben oui.

C'est la phase des tirs au pute.

Pardon, des tirs au but.

C'est quelque chose.

Ben, ça a dépassé l'industrie du cinéma.

J'allais dire.

Oui, ça fait partie du ministère de la Culture.

Absolument.

Oui.

Puis, alors, l'équivalent des César  
sont les pégages pour les jeux vidéo.

Et chaque équipe,

chaque pays a son équipe nationale

en e-sport aussi, évidemment.

En quoi ?

En e-sport.

En e-sport.

En e-sport.

Ah, j'avais compris, en e-sport.

Pour les jeux vidéo, je ne comprenais pas.

Le mec, il n'y a pas de temps.

J'ai visité les studios

de l'équipe e-sport des Diables Rouges,

de Belgique, par exemple.

Ah oui, à part vidéo,

vous devez être bons, les belles.

Je vous reviens.

Je suis enfourir, Laurent.

En tout cas, effectivement,

il y a un buteur en or,  
y compris pour les jeux vidéo.  
Il s'appelle Jess68  
et il a eu la manette d'or 2023 hier.  
Anne, en tout cas,  
il vous fait gagner un voyage  
jusqu'au relais Château des Pyrénées Orientales  
sur l'île de la Lagune.  
Et c'est toujours ça de vivre, Anne.  
Bravo.  
Vous aimez les grosses têtes ?  
Découvrez dès maintenant les contenus inédits  
et les bonus des grosses têtes  
accessibles uniquement sur l'appli RTL.